



Lo matan a golpes en su casa

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un hombre fue asesinado a golpes en el interior de su vivienda este lunes por la tarde en la colonia Mundo Nuevo, presuntamente du-

rante un robo cometido tras haber retirado una fuerte suma de dinero.

La víctima, identificada como Alejandro Vázquez Gutiérrez, de 41 años, fue localizada sin vida alrededor de las 14:00 horas en

Presumen robo como móvil del homicidio en Mundo Nuevo

su domicilio ubicado en el cruce de las calles Licencia-Verdad y Anáhuac.

Paramédicos de la Cruz Roja acudieron al lugar tras una llamada de auxilio, pero solo pudieron confirmar el deceso. Elementos de la Policía Civil Coahuila y de la Agencia de Investigación Criminal acordonaron la escena y comenzaron las primeras diligencias.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 29 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,790
Cd. Acuña, Coahuila

EN ACUÑA Y JIMÉNEZ

REGRESAN 34 MIL ALUMNOS A CLASE

Concluyen vacaciones; escuelas reportan asistencia casi completa

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Luego de dos semanas de receso, más de 34 mil estudiantes de nivel básico en la región Acuña-Jiménez regresaron este lunes a clases para continuar el ciclo escolar 2024-2025, informó César Morales Veloz, director de Servicios Educativos de la Región Norte 2.

El regreso se dio con saldo positivo, al registrarse una escasa ausencia de alumnos en las escuelas, lo que sorprendió a las autoridades educativas, quienes habitualmente esperan algunas inasistencias tras los periodos vacacionales.

“Es muy importante tener todo en orden para que los alumnos y los docentes encuentren bien las escuelas y se desempeñen de la



Vuelven alumnos a las escuelas.



El Director comentó que es importante tener las escuelas en buen estado.

mejor manera”, destacó Morales Veloz.

De acuerdo con el funcionario, no se han reportado afectaciones graves en los planteles escolares, aunque seguirán atentos a cualquier incidente o necesidad de mantenimiento que pudiera surgir tras el retorno a las aulas.

El calendario escolar establece que a partir de esta semana se retoma el ritmo académico hasta el cierre del ciclo, por lo que autori-

dades y docentes se enfocarán en cumplir los planes de estudio y reforzar contenidos.

Con el regreso a clases, los planteles de la región recobraron su dinámica habitual entre medidas de organización, revisión de instalaciones y coordinación con padres de familia para mantener condiciones óptimas de aprendizaje.



Dejan vacaciones derrama de mil millones en Coahuila

Así lo informó el gobernador Manolo Jiménez Salinas al presidir la mesa de Coordinación estatal para la construcción de la paz y seguridad



ANTE EL PJF

Denuncian formalmente a #LordTablazos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Tras el escándalo protagonizado por Eduardo Fuentevilla, funcionario del Poder Judicial de la Federación (PJF) conocido en redes sociales como #LordTablazos, el candidato a juez federal, Sergio de la Torre, presentó una queja formal en su contra ante las autoridades judiciales en Saltillo.

De la Torre acudió este lunes a las instalaciones del PJF para entregar

personalmente el documento, donde expone la conducta prepotente de Fuentevilla, quien fue capturado en video amenazando a elementos de la Policía Municipal durante un operativo realizado el pasado fin de semana.

“No me quedé solo en una denuncia pública que hice en redes sociales. Acudí ante la autoridad competente porque confío en la justicia y ésta se defiende con hechos.

EN RAMOS ARIZPE

Desmiente SETRA despido masivo en General Motors

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Tras los rumores que circularon en las últimas horas sobre un supuesto despido masivo en la planta de General Motors en Ramos Arizpe, la Secretaría del Trabajo del Estado aclaró que no existe notificación oficial sobre tal medida por parte de la empresa.

Nazira Zogbi Castro, titular de la dependencia, indicó que hasta el momento no se ha recibido reporte alguno ni de paros técnicos ni de despidos masivos en esa planta automotriz.



“Todas las empresas que



van a dar de baja personal deben notificarlo oficialmente a través del sindicato y del Centro de Conciliación Laboral. Esa es la información que consideramos válida y, hasta ahora, no tenemos nada reportado por parte de GM”, afirmó. El rumor señalaba que

cerca de mil 700 trabajadores habrían sido despedidos, pero la funcionaria estatal reiteró.

